

Hingga Menjelang Sahur, Personel Polsek Plered Terus Lakukan Patroli Ke Seluruh Wilayah

Purwakarta - PURWAKARTA.JURNALNASIONAL.CO.ID

Apr 5, 2024 - 10:30



POLRES PURWAKARTA - Jajaran Polsek Plered, Polres Purwakarta, Polda Jawa Barat gencar melakukan patroli keliling rutin dari malam hingga menjelang sahur di Bulan Ramadhan 1445 Hijriah. Hal tersebut dilakukan guna meningkatkan kondusifitas dan memberikan kenyamanan serta keamanan bagi masyarakat di Wilayah Hukum Polsek Plered yang menjalankan ibadah puasa Ramadhan. Selain itu, patroli yang dilakukan Personel Polsek Plered, Polres Purwakarta itu guna untuk mencegah gangguan Kamtibmas terutama tawuran pada subuh dan malam hari. Dalam patroli ini, personel Polsek Plered menyo

wilayah yang dianggap rawan terjadinya tindakan kriminal. Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain melalui Kapolsek Plered, AKP Ali Murtdho mengatakan, Patroli ini dilaksanakan guna mengantisipasi gangguan kamtibmas yang dapat mengganggu kenyamanan dan keamanan di bulan ramadhan. "Patroli Polsek Plered Polres Purwakarta, bertujuan menghadirkan polisi di tengah masyarakat, memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat dengan kehadiran polisi di jalan, serta mencerminkan kesiapsiagaan Polri di tengah masyarakat, terlebih di bulan ramadhan," ucap Ali, Pada Jumat, 5 April 2024. Ia menambahkan, Polsek Plered, Polres Purwakarta terus berkomitmen untuk terus menjaga situasi kamtibmas tetap kondusif selama Bulan Ramadan. "Sesuai arahan Bapak Kapolres Purwakarta, Personel Polsek Plered, Polres Purwakarta akan terus memaksimalkan pengamanan wilayah agar situasi aman dan kondusif," ucapnya. Ali juga menyebut, peran serta masyarakat dibutuhkan untuk memelihara kondusifitas wilayah selama bulan Ramadhan. "Untuk sementara di wilayah hukum Polsek Plered terbilang aman kondusif. Ini sangat bagus, karena keamanan, ketertiban, serta kenyamanan itu harus diciptakan bersama dari masing-masing individu," tutur Ali. Ali menjelaskan bahwa Polsek Plered akan meningkatkan patroli keliling untuk mencegah hal-hal yang tidak diinginkan. Polres Purwakarta, Polrestabes Bandung, Polres Pangandaran, "Sama seperti sebelum-sebelumnya. Kami akan melakukan Patroli disetiap wilayah. Itu kita lakukan sebagai antisipasi beberapa hal yang meresahkan masyarakat seperti tawuran dan balap liar hingga pencurian," tegas AKP Ali Murtdho. (AD)